

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Nombra Fitch director para AL

IMPRIMIR

NEGOCIOS / Staff
(22-mayo-2019).-

Fitch anunció hoy el nombramiento de Carlos Fiorillo como director general de Latinoamérica, efectivo de manera inmediata.

Fiorillo encabezó la operación de la calificadora en México desde abril de 2017, informó Fitch en un comunicado.

Anteriormente, detalla, dirigía las operaciones de Fitch en Colombia, Centroamérica y el Caribe.

Basado en Ciudad de México, Carlos Fiorillo reportará a Mark Oline, director global del área de Business Relationship Management (BRM) en Fitch.

"Carlos Fiorillo tiene un grado de estudios en ingeniería eléctrica de la Universidad Simón Bolívar de Venezuela y una maestría en administración de negocios del Instituto de Estudios Superiores en Administración", refiere.

Fiorillo toma el puesto de Peter Shaw, quien se retira tras 25 años en Fitch. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo